

Importaciones crecieron más que las exportaciones en 2011

Las importaciones de Bolivia crecieron en 2011 más que las exportaciones que aumentaron especialmente por las ventas de hidrocarburos y minerales, informó ayer el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En un reporte oficial, el INE indicó que el valor de las exportaciones subió 29,43 por ciento el año pasado en comparación con 2010 de 7.038 millones de dólares a 9.109,29 millones.

En tanto, las importaciones alcanzaron el valor récord de 7.612 millones de dólares, un 41,15 por ciento más que en 2010 cuando la cifra fue de 5.393,28 millones de dólares.

El informe del INE, a diciembre de 2011, indica que fueron los sectores de extracción de hidrocarburos y de minerales los que más crecieron en valor en el rubro de exportaciones con porcentajes de 36,05 por ciento y 30,22 por ciento, respectivamente, es decir, 4.060,31 millones de dólares y 2.413,82 millones.

En cuanto a la industria manufacturera, las exportaciones aumentaron 21,61 por ciento de 1.833,89 millones en 2010 a 2.230,16 millones en 2011.

Importaciones

Sobre las importaciones bolivianas en 2011, destacan los alimentos que mantuvieron la tendencia de crecimiento.

El informe del INE dice que el valor de las compras bolivianas de alimentos y bebidas creció 46,45 por ciento en comparación con 2010, de 384,97 millones a 563,79 millones de dólares.

Las importaciones de alimentos básicos aumentaron en 67,16 por ciento y elaborados en 43,83 por ciento.

Como ya estaba confirmado, la importación de combustibles se disparó nuevamente con un porcentaje de aumento de 66,62 por ciento, de 615,20 millones a 1.025,02 millones de dólares.

Por la nacionalización de "chutos", el valor de la internación de vehículos aumentó 131,23 por ciento de 207,72 millones de dólares a 480,32 millones.

También registró un importante incremento la importación de artículos de consumo no especificados en 29,49 por ciento.